



Stage Dating 2018

publié le 22/10/2018 - mis à jour le 26/10/2018

Besoin d'un stage ? Stage dating.

Un projet des Terminales Gestion Administration

Les élèves de première Pro GA se sont présentés ce 15 octobre 2018 au stage DATING.

Nous pouvons vous garantir que le stress était également au rendez-vous !

Qu'est-ce que le stage dating ?

Cet évènement consiste à organiser et mettre en œuvre des entretiens entre des professionnels (tuteurs) et des élèves de Seconde et de Première Gestion Administration.

Le stage dating a pour but de faciliter la recherche de stage et de préparer les élèves à d'éventuels entretiens.

Comment l'avons-nous préparé ?

Nous avons mené ce projet de A à Z.

Pour commencer, nous nous sommes répartis les tâches à l'aide d'un outil (Trello) qui nous a permis de suivre le déroulement du projet (Relances téléphoniques des tuteurs, enrichissement du logo, réservation de salle et du restaurant pédagogique, mise en relation des acteurs du projet...). Chaque groupe, constitué de 2/3 personnes, a réalisé des tâches différentes. Durant ce projet, nous avons participé à deux réunions pour communiquer sur l'avancement du projet.



Le déroulement :

Les professionnels arrivent à partir de 9h45 et choisissent le programme selon leurs disponibilités.

Les entretiens durent 10 minutes chacun. Les TPROGA ont géré le planning de passage des élèves de chaque classe. Le nombre d'élèves qui passent dépend du nombre de tuteurs.

Après les entretiens, les professionnels ont eu l'amabilité d'accepter notre déjeuner au restaurant pédagogique. Suite à cela, ils ont eu droit à une visite guidée par deux élèves de TPROGA.

Et du point de vue des tuteurs et des élèves ?

Les tuteurs ont apprécié le stage dating particulièrement le format de l'entretien de 10 minutes ; cela leur suffisait pour avoir une première idée.

Le fait de ne pas avoir le curriculum vitae et la lettre de motivation avant l'entretien a été apprécié par les intervenants.

Le Stage Dating s'est très bien passé, hormis que les candidats ont appréhendé l'évènement et n'ont pas tout dit de leurs compétences et qualités lors des entretiens.

Néanmoins ils étaient tous au TOP ! Grâce aux tuteurs qui ont su mettre nos candidats en confiance.

Article réalisé par les élèves de TPRO GA.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.